

Einstimmig beschließt der Stadtrat, die allen Stadtverordneten vorliegenden Beanstandungen des Protokolls des Stadtrates vom 20.04.2016. Die beschlossenen Veränderungen sind dem Protokoll als Anlage sowie der Niederschrift des Rates vom 20.04.2016 beigefügt.

Im Anschluss erklärt AV Drexler, dass nach der Hauptsatzung der Stadt Bergneustadt in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Rat und seine Ausschüsse lediglich Beschlussprotokolle zu fertigen seien. Aus diesem Grund bitte er die Ratsvertreter sich auf Beanstandungen zu beschränken, die sich auf sachliche Fehler in der Niederschrift beziehen.